

秋の味覚 ナシが食べ放題

観光ナシ園がオープン



ナシ園でみずみずしい秋の味覚を楽しむ園児ら

もぎた新鮮なナシが食べ放題。8月17日、八幡川町の観光ナシ園がオープンした。園児ら約100人が、園内を歩き回り、収穫したナシを堪能した。園内には、ナシの品種が豊富で、中には珍しい品種もある。園児らは、収穫したナシを、お弁当と一緒に食べて楽しんでいた。園内には、ナシの木の木かげの写生会作品展も開催されている。

生活情報センター テレホンサービス

クーリングオフの手続きを案内

市生活情報センターでは、土・日・祝日、夜間に訪問販売などのクーリングオフ(無条件解約)手続きを案内するテレホンサービスを実施しています。クーリングオフ期間は契約日を合せて8日以内です。お気軽にご利用ください。

☎983-8400



激しいつばぜりあい 市民体育館で剣道練成大会

第20回山城地帯少年剣道練成大会が、8月21日、市民体育館で開催された。大会には、小学生の個人戦と団体戦が行われ、多くの選手が参加した。大会は、激しいつばぜりあいが目立ち、観客も大盛り上がりを見せた。大会の結果は、以下の通りである。



牛乳パックの「いかに」に乗る児童

火災・救急統計

消防本部 ☎981-4119

5年1月～7月累計(7月のみ)	4年1月～7月累計
救急件数 1006件(149件)	883件
搬送人員 1063人(161人)	939人
火災件数 9件(0件)	10件

色鮮やか 大輪の花

美しさを競う朝顔展

市老人クラブ連合会が主催する朝顔展が、8月17日、市民体育館で開催された。会場には、色鮮やかな大輪の花が並び、多くの市民が鑑賞した。朝顔展は、毎年恒例の行事で、市民の憩いの場となっている。

プールの遊びで交流

夏の思い出作りだ地域学校

市生活情報センターでは、夏休み期間を利用して、地域の学校と交流するプール大会を開催している。今年も、多くの学校から児童が参加し、楽しい思い出を作った。大会は、プールの遊びを通して、地域学校との交流を促進することを目的としている。

薬草の効用を学ぶ

文化講演会に市民50人参加

市文化センターで、薬草の効用を学ぶ文化講演会が開催された。市民50人が参加し、薬草の歴史や効用について学んだ。講演会では、薬草の栽培方法や、薬草を使った料理の作り方も紹介された。

福祉体験学習に中学生ら参加

社会福祉施設体験学習

市文化センターで、福祉体験学習が開催された。中学生ら約50人が参加し、社会福祉施設で体験学習を行った。体験学習では、福祉施設での仕事内容や、福祉施設での生活の様子について学んだ。

古墳時代を学ぶ

夏休み歴史教室

市文化センターで、古墳時代を学ぶ歴史教室が開催された。小学生ら約30人が参加し、古墳時代の歴史や文化について学んだ。歴史教室では、古墳時代の出土品や、古墳時代の生活の様子について学んだ。

人権を訴えた街頭キャンペーン

京都人権啓発推進協議会が主催

京都人権啓発推進協議会が主催する街頭キャンペーンが、8月20日、京阪八幡市駅前で行われた。参加者は、人権を訴えるポスターや、人権啓発パンフレットを配布した。街頭キャンペーンは、人権啓発の機会を提供することを目的としている。

業務用計量器の定期検査

京都府計量定所

検査区域	検査場所	日時
山	生活情報センター(中央センター)	10/7(木) 10:30~15:00
本	徳本公民館	10/10(日) 10:30~15:00
都	有部小学校	10/12(火) 10:30~15:00
市	八幡市役所	10/13(水) 10:30~15:00

人生80年 頼りになるのは年金

国民年金加入者注意

「人生80年」は、国民年金の加入者にとって重要な年です。国民年金は、老後の生活を支える重要な収入源です。国民年金の加入者には、国民年金の加入料を納付する必要があります。国民年金の加入料は、国民年金の加入者によって異なります。

愛老会 敬老会

人生80年 頼りになるのは年金

愛老会では、敬老会を開催し、高齢者の健康と生活の向上を支援しています。敬老会では、高齢者の健康診断や、生活相談などのサービスを提供しています。敬老会は、高齢者の生活を支える重要な機会です。

